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今年は 

6 月定例会は 

6/18（月）～7/6（金） 

の予定です。 

平成３０年度当初予算案 
  

→予算のテーマは ▶▶▶ スマート社会へのシフト チャンスあふれる埼玉  魅力発信 埼玉 
 

一般会計 1兆 8,657 億 6,000 万円        前年度比   ＋0.1 ％ 
 

（全会計合計  3兆 3,926億 2,570万 3千円）     前年度比   ＋23.9 ％ 
---------------------------------------------------------------------------------------------- 

同時提案  13か月予算による切れ目ない公共事業の実施 （平成 29年度 2月補正） 

一般会計   73 億 3,979万円 

～具体的にこうした事業が実施されます～ 

●私立高校における教育費負担軽減＜拡充＞ 122 億 14 万円 

●駅ホームの転落防止対策の促進  2 億 3661 万円 

●2020 東京オリンピック・パラリンピック／ラグビーワールドカップ 2019

開催準備 2 億 3649 万円 

●保育士の人材確保に向けた総合的取組の推進  5 億 5881 万円 

●介護人材の確保・定着の促進  5 億 5267 万円 

●在宅医療連携体制の推進 1 億 3433 万円 

●シングルマザー支援の推進＜新規＞ 2 億 6,832 万円 

時代は進む 新年度は、未来への投資予算 
～AIを積極活用。子育ての後押し。2025年問題への対応も。～ 

北区に関する主な予算 

・芝川：河川改修費（河道掘削、測量設計、用地補償）／鉄道橋梁架換負担金 

・鴨川：河川改修費（築堤工、測量設計） 

・大宮植竹団地（公営住宅の建設） ・日進中継ポンプ場（耐震化工事） 

・見沼田んぼ保全・活用・創造事業推進費 

・大宮工業高校（産業教育設備の整備）・大宮ろう学校（大規模改修・空調設 

備改修） 

 

埼玉県の平成 30 年度予算は、厳しい財政事情の中、未来への投資を行うべく、昨年度と

ほぼ同規模の予算編成となりました。次世代を育てるべく、子育て支援を充実。また、2025

年に団塊の世代が 75 歳以上になる高齢者増の課題に備えるための、医療・介護分野の事

業が組まれています。また、どんどん加速する AI などスマート化への投資が目立つ予算

にもなっています。県内企業の活力を支援するとともに、行政内部でも効率化を進めるた

めに、AI やドローン、ビッグデータの活用などを進めていくことになります。 

新年度予算は 

AI・スマート化でこんな

ことに挑戦 

✔県内企業支援で 

 ・AI 活用による産業高

度化支援 

 ・ドローンを活用した新

たなビジネス支援 

✔農業分野で 

 ・ナシの摘果判断アプリ 

✔県行政の分野で 

・AI を活用した救急相談 

 ・ドローン等による河

川・ダムの 3 次元測量 

 

▲分厚い予算書とともに 



＜＞ 

 高木まり県政報告会 

プロジェ クト ミ ーティ ングのお知らせ 

 高木まり県政報告会 

プロジェ クト ミ ーティ ングのお知らせ 

 

高木まり県政報告会 

プロジェクトミーティングのお知らせ 
 

「県では何をやっているの？」「ニュースを見ていて

意見がある！」「自分の住んでいるまちはどうなる

の？」…こんなことを考えている皆さん、ぜひお気軽

にお出かけください。予約や入場料はいりません。 

● と  き：5 月20 日（日）14：00～16：00 

● テーマ：埼玉から変えるエネルギー政策 

● ところ：プラザノース第３セミナールーム   

さいたま市北区宮原町１丁目 852 番地 1  TEL：048-653-9255  

＊駐車場あり ＊電車：ニューシャトル「加茂宮駅」徒歩5分 ＊バス：ＪＲ宮原駅より コミュニテ

ィバス北区役所線「北区役所」下車／ＪＲ大宮駅より 上尾駅東口行き「北区役所」下車 
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●視察報告● 
 

★会派視察 2/15・16 
 
群馬大学医学部にて、医師確保

策と重粒子線治療施設を視察。 

群馬県庁にて登山条例も調査。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★県土都市整備委員会視察 2/2 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
★経済・雇用対策特別委員会視察 

1/18 

● 新年度予算に、おかしな付帯決議 

  ～特養整備計画を凍結、県立学校職員のタイムカード導入も凍結～ 

 可決成立した新年度予算ですが、予算特別委員会にて、自民会派から

10 項目の付帯決議が出され、採択されました。しかしこの付帯決議は、

①待機者が多く県民要望の多い中「特別養護老人ホームの整備計画を現

状空床が一部あるとして一時凍結する」 ②過労死などが問題で文科省

の要請もある中「県立学校へのタイムカード導入を働き方改革に逆行す

るとして一時凍結する」など、到底賛同できない内容を含むものでした。

県民生活に影響を及ぼしかねません。 

● 原発再稼働反対の請願、自民が門前払い 審議されず 

 埼玉県議会 12 月定例会で、「原発再稼働を求める意見書」が自民・県

民会議の賛成で可決したことを受け、これに反対の意見を持つ県民の皆

さんから 3 件の請願が提出されました。請願は、憲法にも保障された国

民の権利で、紹介議員があって提出された請願は必ず審査されなければ

なりません。しかし、今回自民会派は「既に議会意思が決まっているも

のなので審査は不要」との立場で、議会運営委員会で、門前払いの継続

審査としました。「一事不再議」といって、同じことを同一会期の議会の

中で審査しないという決まりはありますが、会期が変わればリセットさ

れます。門前払いは、請願権の侵害で議会の由々しき事態です。 

● 県民栄誉賞など、議会での議決案件に 

     ～平昌パラ金の村岡選手の表彰にも影響～ 

これまで知事が表彰をしてきた「県民栄誉賞」「彩の国特別栄誉賞」「彩

の国功労賞」ですが、表彰には議会の承認を必要とする議案を自民が提

案し、自民・改革の賛成多数で可決しました。議会は年 4 回の開催のた

め、表彰者の活躍に県民の注目が集まった時点から、かなり遅れての表

彰になる可能性が高くなります。実際、平昌パラリンピックで金など 5

個のメダルを獲得した村岡桃佳選手ですが、タイムリーな表彰ができな

くなっています（出身の深谷市は市民栄誉賞を贈呈済み）。こんなことを

している都道府県は他にありません。 

 

 

 
▲首都圏外郭放水路（春日部） 
世界最大級の地下放水路。 

● 順天堂大学医学部付属病院、着工遅れる 

 医師不足解消と医療の充実に向け、浦和美園に県が誘致する順天堂大学医学部付属病院ですが、予定地の土地利用

上の調整や環境アセスに時間を要するため、予定の平成30年の着工は難しいことが議会答弁で明らかになりました。 

 

 

▲和光にある本田技術研 
究所。AI 等の研究進む。 

 

▲久喜のマンホール工場。 
県の ICT 導入補助を活用 


